

## La semaine de la courtoisie au volant - 2023

Du 18 au 23 mars avait lieu la semaine de la courtoisie au volant, découvrez nos informations et conseils à ce sujet.

---

Le 18 mars commençait la semaine de la courtoisie au volant. Cette semaine a pour but d'inciter tous les usagers de la route à (ré)adopter des comportements citoyens et responsables lors de leurs déplacements pour un meilleur partage de l'espace public.

À cette occasion, nous avons partagé plusieurs informations et conseils sur nos réseaux sociaux ! Découvrez-les juste en-dessous. **Quel(s) geste(s) allez-vous adopter pour être plus courtois ? Dites-le nous !**



Aujourd'hui commence la semaine de la courtoisie au volant.

~~~~~

### Le but ?

Inciter tous les usagers de la route à (ré)adopter des comportements citoyens et responsables lors de leurs déplacements pour un meilleur partage de l'espace public.





65%

des automobilistes  
reconnaissent injurier les  
autres conducteurs.



Source : Ipsos et la Fondation Vinci Autoroutes en 2022



En 1950, Walt Disney a produit  
un dessin animé intitulé  
« **Dingo Automaboule** »

Le but : montrer que les  
conducteurs peuvent **changer de  
comportement** au volant.

En 2022, **21 % des conducteurs  
français** admettent ne plus être  
vraiment la même personne  
lorsqu'ils sont au volant et s'estiment  
**plus nerveux, impulsifs** ou **agressifs**  
que dans la vie quotidienne.



**55%**

C'est le pourcentage  
d'automobilistes qui klaxonnent  
de façon intempestive les  
conducteurs qui les énervent.

Source : Ipsos et la Fondation Vinci Autoroutes en 2022

# ≡ NOS CONSEILS ≡

Respectons-nous  
les uns les autres

Respectons  
le Code de la route

Faisons attention  
aux autres usagers

